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Правовые проблемы «цифровой экономики»
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Данная статья посвящена основным проблемам, связанным с такой относительно но-
вой отраслью экономики, как индустрия видеоигр. Несмотря на всеувеличивающуюся роль 
видеоигр в жизни общества, многие правовые аспекты их создания и функционирования 
по-прежнему вызывают вопросы. Это относится как к самому определению видеоигры как 
объекта права, так и к правовой квалификации договоров, связанных с ними, а также к от-
ношениям между пользователями игры и их правам. Для эффективного функционирования 
данной сферы необходимы масштабные изменения законодательства, некоторые предложе-
ния по которым содержатся в данной статье.
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This paper describes main problems concerning such relatively new industry as video games. 
Despite the growing role of video games in social life, a lot of legal aspects of their creation and 
functioning still raise questions. These questions are related to the very definition of video game as 
an object of law, to the legal qualification of contract connected to them and to the relation between 
users of video games and their rights. A lot of laws and regulations must be changed to ensure effective 
functioning of this sphere. Some of suggestions on changes can be found in this paper.
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